

Puerto Rico solidario con Venezuela Bolivariana

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Sábado, 29 de Julio de 2017 03:43

{gallery}2017.jul.28-prvzla{/gallery}

(San Juan, 28 de julio, 2017) El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano junto a la Coordinadora Sindical, el Comité de Solidaridad con Cuba, el Frente Socialista, el Movimiento Unión Soberanista y la Red de Solidaridad con Venezuela y otras organizaciones, se solidarizaron el viernes, 28 de julio con la Venezuela Bolivariana y su presidente Nicolás Maduro ante el ataque de la canalla derechista contra la Asamblea Constituyente. Al piquete se presentaron varios miembros de la derecha venezolana para tratar de acallarnos en nuestro País. Andaban con la antigua bandera venezolana de siete estrellas volteada como símbolo dizque de protesta (no respetan ni a su bandera), cuando lo que quiere decir según los protocolos es rendición. Fotos: Víctor Birriel / MINH